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未来に向けて原点回帰
～１００年続くクラブ作り～

来週の例会

例会日：2024年8月22日
（令和6年8月22日）

今年のお盆は9連休のところが多く、海外で過ごした方もいるのではないでしょうか。私は仕事や掃除、テニ

スをして過ごしました。いつものお盆と違ったのは、直前の木曜日に宮崎県、翌日に神奈川県で相次いで地

震が発生し、初めて南海トラフ地震臨時情報が発表されたため、地震に警戒して過ごしたことです。

ある日、スーパーに買い物に行くと、お米がどこにも売っていなかったことには驚きました。昨年の猛暑で不

作だったうえに、地震による買いだめとお盆が重なったのが原因でした。そろそろ新米も出回る時期なので、

在庫もそのうち戻るとの事で安心しました。

約30年前の阪神淡路大震災の際、私は神戸で下宿していたため、被災しました。前日の夜、大阪の後輩と

電話中に小さな地震があり、「今揺れたよなぁ、珍しいな」と話していました。当時、「関西では地震は起こらな

い」と土木工学の教授も断言していましたし、大地震が起こるのは東海地方というのが常識でしたので、その

時は気にも留めていませんでした。そして翌早朝、轟音と激しい揺れで目を覚ました瞬間、テレビや家具が倒

れてくるのを目の当たりにしました。その場面は今でも脳裏に焼き付いています。そうした一連の経験から、

今回の南海トラフ地震については人一倍敏感になっているのかもしれません。あれから2週間が経ち、忘れ

かけている方も多いかもしれませんが、自分や家族など大切な人の命を守るために、今のうちに必要な準備

をして、日常的に少しだけ危機意識を持ってお過ごしください。ちなみに枕元に置いておく物としては、靴、笛、

ライト、水、軍手が必携のようです。

会員増強・新クラブ結成推進月間

■ 本日の卓話

石切中学校吹奏楽部 演奏会

■ 今日の歌 「我等の生業」

■ 例会後 決算・予算報告会

■ 8月29日（木）

卓話 「ロータリーの誕生とその成長」

北川 忠嗣 君

■ 例会後

下條ガバナー補佐を迎えての

第3回クラブ協議会



委員会報告

出席報告 8月8日

7/25 8/1 8/8

HC出席 23(0)名 23(0)名 22(0)名

MU出席 3(0)名 1(0)名 3(0)名

修正出席率 63.41％ 58.54％ 60.98％

（8/8）の出席者数：22名（0）
（8/15）夏季休会
ゲスト1名：枚岡警察署 生活安全課 山下聖司様

8/8 出席率：53.66％

※（ ）内数字は出席免除会員の出席者数
会員：48名（免除7名）

幹事就任挨拶 山崎幹事幹事報告

≪これからの予定≫

【1】 本日例会後、決算・予算報告会

【2】 8/27（火）衛星クラブ例会 19：00～

【3】 8/28（木）例会後、下條ガバナー補佐を迎えて

の第3回クラブ協議会

【4】 8/31（土）クラブ青少年奉仕合同委員長会議

（田原会員出席）

≪連絡事項≫

【1】 本日例会後、引き続き決算・予算報告会を開

催いたします。よろしくお願いいたします。

【2】 次週8/29(木）は下條ガバナー補佐、田中ガ

バナー補佐エレクトを迎えてのクラブ協議会

です。多数のご参加よろしくお願いいたします。

また、活動計画書をご持参いただきますよう

よろしくお願いいたします。

◎米山奨学委員会 新井委員長

日 時： ２０２４年７月３１日 ６時

場 所： 駒寿司

参加者： 新井委員長 カウンセラー土谷会員

山崎幹事 一由会員 北川会員

表会員 米山奨学生イ・ジヒョンさん

初の米山委員会で委員長・カウンセラー共に米山

の経験が少ない為、ベテラン会員に米山の歴史

や今までの活度をお話ししてもらいました。

先輩会員達が精力的に米山に参加したお話を聞

き、青少年奉仕の楽しさややりがいを再確認しま

した。また、ライラなど今季前半の活動の共有を

行いました。

当日は偶然のもイ・ジヒョンさんのお誕生日という

事もあり、ささやかながらみんなでお祝いを出来

たのもとても良かったです。

お集まりいただいた皆様、本当にありがとうござい

ました。

ガバナー公式訪問 レポート

●8月7日（水）大阪城北ＲＣ訪問

戸田 尊文

於：帝国ホテル大阪

8月7日、帝国ホテルに大阪城北RCのガバナー訪

問で芳田会員と随行しました。今年から帝国ホテ

ルに例会場を変更されたそうです。財団委員長の

新堂会員が在籍するクラブでしたので、同じテー

ブルに同席させて頂き、城北RCの皆様と色々お

話しさせて頂きました。ガバナー訪問は他クラブ

の例会の情報を得る事はもとより、自クラブのPR

にもなる機会だと思いました。また次回の訪問が

楽しみです。

●8月20日（火）大阪南ＲＣ訪問

吉川 雄太

於：センタラグランドホテル大阪3Ｆ

城戸ホストクラブ直前会長と共に大阪南RC例会

「公式訪問」に参加しました。例会会場のセンタラ

グランドホテルは２０２３年７月開業のタイ発のホ

テルで、洗礼されたとても綺麗なホテルでした。

会場に到着しクラブ名と名前を伝えるとすぐに

バッジを手渡して頂き準備された席へアテンドして

頂きました。PRの事前準備をと思い演台に向かう

とHDMIのケーブル、コンセント、音声ケーブルが

既にキレイに用意されていたので３分で準備が終

わってしまいました。動画の音声調節もホテルの

PAさんがスグに対応してくれたので、大橋ガバ

ナーのプレゼンテーションやPR動画もクリアに聞

こえました。例会運営担当のメンバーとホテルス

タッフとのチームワークも素晴らしく会員総数が

200名クラブの例会準備があっという間に進みま

した。11：30～12：30までの例会準備時間は凄く勉

強になりました。この日は「入会記念日」５名「皆

勤賞」9名「結婚記念日」1名「配偶者誕生日」9名

「誕生日」16名と合計40名の御祝いデーで盛り上

がりました。記念品が山積みに用意されていたの

を事前に見ていたのですが凄い！の一言でした。

大橋ガバナーのプレゼンテーションが順調に進み

PR文を読ませて頂きましたが、文書を覚えておく

べきでした。せっかく沢山の人にPRできる場だっ

たので、前を向いてPRが出来ればよかったです。

次回PRの場が回ってきた際は終始前を向いて話

せるようにします。最後に演台前で集合写真を撮

り無事に公式訪問が終了しました。今回同行させ

て頂き良き経験となりました。

●8月8日（木）大阪天満橋ＲＣ訪問

於：ヒルトン大阪
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